

Des courses qui ont du chien

« La pluie, c'est bien pour les chiens : ils transpirent par les pattes donc si le sol est chaud, ils sont moins à l'aise. » D'après Jean-Philippe Deschayes, président du club Franche-Comté Canicross (FCC*), les chiens qui ont couru hier matin au parc de la Douce de Belfort devaient donc être ravis... leurs maîtres peut-être un peu moins.

Ils ont été tout de même quarante à participer avec leur fidèle compagnon à l'une des deux courses pour adulte (2,5 et 5 km) ou l'un des deux parcours pour enfant (1,5 et 2,5 km). Petit rappel des règles de ce sport : maître et chien courent ensemble, reliés par une longe de deux mètres maximum. Pour le reste, n'importe quelle race de chien peut participer. L'important étant qu'il existe une belle osmose entre l'homme et l'animal.

Un projet avec les ados des Résidences

La particularité de la manifestation d'hier était d'être l'aboutissement d'un projet du club des ados Francas du collège Signoret. « L'année dernière, le projet portait sur les chiens de traîneau. Devant leur motivation, le musher qui a travaillé avec eux leur a proposé d'aller plus loin en organisant un canicross et il les a mis en contact avec le FCC », explique l'animatrice Nathalie Gigandet.

Une vingtaine de jeunes ont travaillé pendant un an à



■ Le canicross demande une bonne osmose entre le chien et son maître.

l'organisation de la manifestation et sept ados se sont en plus entraînés pour pouvoir prendre part à la course. « Le plus dur, expliquent Bilal et Riyadh, 14 ans, n'a pas été le côté sportif, mais plus la relation avec le chien car nous n'avons pas l'habitude ».

« Je pense que cette expérience a été importante pour les jeunes en ce qui concerne la confiance en eux », témoigne Jean-Philippe Des-

chayes, qui les a accompagnés dans leurs entraînements. Pour Nathalie Gigandet, l'objectif est de « promouvoir le parc de la Douce, de montrer que les jeunes du quartier des Résidences sont capables d'organiser un projet, d'aller jusqu'au bout et d'être sérieux, et de faire venir des personnes de l'extérieur ».

Après la compétition, une remise des prix a eu lieu en

présence du maire Étienne Butzbach et de son adjointe à l'éducation Armelle Leloup. Petits et grands sur le podium ont reçu une coupe et des cadeaux, mais leurs partenaires à quatre pattes ont aussi gagné leur récompense, sous forme de sacs de croquettes !

Emilie BROTEL

* Créée il y a 4 ans, l'association est basée à Raddon (70).
Renseignements :
fccanicross.wifeo.com